Página: 1, 3

AMLO inaugura la autopista de Oaxaca capital a Puerto Escondido

Reduce el tiempo de traslado de más de seis horas a sólo dos y media EMIR OLIVARES, ENVIADO / P3



El ex gobernador Alejandro Murat fue invitado por el Presidente a la apertura de la vía. Foto Presidencia

VA DE LA CAPITAL A PUERTO ESCONDIDO

Tras 15 años, inauguran carretera en Oaxaca

EMIR OLIVARES ALONSO

ENVIADO YOGANA, OAX.

La espera terminó. Finalmente la vía que unirá la capital de Oaxaca con Puerto Escondido, en la costa del Pacífico de este estado, fue inaugurada ayer.

El presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la ceremonia donde se cortó el listón, con lo que se abrió la autopista Barranca Larga-Ventanilla, que reducirá el tiempo de traslado de más de seis horas y media a sólo dos horas y media.

Desde ese espacio, el mandatario dijo estar seguro de que proyectos como éste continuarán, pues confió en que el movimiento que ha encabezado seguirá en el siguiente sexenio:

"Aquí se podría hacer un ramal, ya está el proyecto, pero ya no nos va a alcanzar a nosotros el tiempo; pero no se preocupen, porque va a continuar la transformación y va a ser hasta mejor. Porque cuando nosotros llegamos era levantar el elefante reumático y mañoso que nos dejaron, y ya levantamos al elefante tullido, corrupto, y ya ahora está caminando, entonces va a ser relativamente más fácil para quien me sustituya dentro de menos de ocho meses. La transformación va a continuar."

Con una inversión de más de 13 mil millones de pesos, esta nueva carretera de 104.3 kilómetros de longitud entrará en funcionamiento tras casi 15 años, cuando empezó su construcción.

Aunque, señalaron algunos trabajadores, faltan detalles, como 20 kilómetros que aún están en terracería, ante lo que funcionarios federales reconocieron que en efecto la obra está inconclusa, pero sólo se trata de 4 kilómetros que presentan deslaves provocados por fenomenos naturales. Se estima que la vía esté operando en su totalidad el segundo semestre de este año.

El jefe del Ejecutivo prometió que al menos hasta que termine su mandato no se cobrará cuota. "Y les vamos a dejar un decreto, una propuesta de que a partir de septiembre, finales de septiembre sí se cobre nada más a visitantes y a transporte de carga, pero no a los oaxaqueños".

También anunció que el gobierno federal compró al empresario Carlos Slim la concesión que tenía de la carretera en construcción Mitla-Tehuantepec (que uniría la capital del estado con el istmo), y adelantó



364 cm²

Página: 1, 3

2/2

que la inaugurará el 31 de agosto.

Frente a la caseta de cobro de este municipio, donde se realizó el acto, se informó que como parte de la estructura de la autopista se construyeron además 15 entronques y accesos, tres túneles, 10 puentes y tres viaductos.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) calcula que la autopista recibirá 4 mil vehículos diarios y que traerá beneficios para más de 100 mil habitantes de 11 comunidades.

Estaba previsto que la carretera iniciara operaciones este lunes; sin embargo, el propio mandatario instruyó que fuese ayer mismo: "Hoy abrimos ya la carretera. Se tenía pensado que hasta mañana, a las 12 o una de la mañana. No, de una vez, ya que se quite, quitamos este tinglado y ya empiecen a circular los vehículos".

Acompañaron al mandatario en este acto el titular de la SICT, Jorge Nuño Lara; el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, y el ex mandatario estatal Alejandro Murat, quien recibió el respaldo del presidente López Obrador con un fuerte abrazo, luego de que algunos asistentes se expresaron contra su presencia.

▲ La nueva vía acortará el tiempo de recorrido de más de seis horas a dos horas y media. Foto Presidencia



